

1年学年通信

2023. 6. 30 文責：磯矢
No.5 (体育祭頑張った号)

体育祭 思いっきり楽しみました

6月8日(木)は体育祭でした。雨も心配されましたが、スポーツに適したさわやかな天気の中で行うことができました。



学年種目の「なげてこー！いれてこー！ぐるぐる玉入れ」は、学評が中心となって考えてくれた種目です。競技は玉入れて、あふれんばかりの玉を入れていました。しかし、そんな勝負より、玉入れの間にみんなでスキップしながらグルグル回るのが、とても楽しそうで良かったです。

「綱引き」は、学年や人数関係なく、クラス全員が1チームの競技でした。上級生にはなかなか勝てませんね。



「大縄」は、放課後に練習を行ってきました。練習では、はやく跳ぶ方法を考えたり、飛ぶのが苦手な生徒への声掛けをしたり、クラスが一丸となって取り組みました。本番では、練習以上の力を発揮することができました。

600mリレーや全員リレーでも、一人一人が真剣に走ることができたと思います。「相手に勝つぞ」という気持ちが真剣さを生み、その結果負けても「楽しかった」という体育祭になったのかなと思います。生徒の皆さんの真剣に楽しむ姿は、とても素敵でした。



定期テストを終えて・・・

中学校生活初めての定期テストはどうだったでしょうか？小学校のテストと比べると、問題数も多く、時間配分が難しかったところもあるでしょう。テストの点数がすべてではありませんが、テストに向けての日々の取り組みや、少しでも良い結果を出そうとする努力などは、今後のみなさんの生き方にもつながっていくのではないのでしょうか？目の前のことだけでなく、中学校卒業後のことや大人になってからの自分の姿を思い描きながら、取り組めるといいですね。